

Lambézellec

Les écoliers du Petit-Paris apprentis philosophes



Yan Marchand, écrivain et docteur en philosophie, avec les écoliers du Petit-Paris, lors d'un atelier philo.

Yan Marchand, écrivain et docteur en philosophie, intervient depuis quatre ans auprès d'écoliers de maternelles et primaires, dans le cadre du Projet éducatif local de Brest.

Mardi dernier, ce sont les élèves de CP et CE1 du Petit-Paris qui l'ont rencontré à la Maison du Théâtre, en participant à un atelier philo ; la semaine précédente, ils avaient assisté

au spectacle de la compagnie Tourneboulé, *Comment moi je*, une pièce qui pose des questions philosophiques accessibles aux plus jeunes.

Sur différents sujets lancés par Yan (dont celui de l'amour), les jeunes ont partagé leurs réflexions, pour tenter de trouver des réponses en se rapportant à leurs propres expériences.